FONDS DE RESERVE POUR LES RETRAITES

Communiqué

Le Directoire 14 octobre 2010

Au 30 septembre 2010, sur la base de données estimées et non auditées, la performance

annualisée nette de frais du FRR depuis le démarrage de ses investissements (juin 2004) est de

+2,9%. La performance du Fonds depuis le début de l'année 2010 est de +2,7%¹.

Les investissements du FRR ont bénéficié ces trois derniers mois de la diminution des craintes

liées aux finances publiques de la zone euro après la mise en œuvre du Fonds européen de

stabilité financière et de la publication rassurante des stress tests des banques européennes. Les

inquiétudes sur la croissance américaine se sont par ailleurs stabilisées, ce qui a permis un net

rebond des marchés d'actions en fin de trimestre.

Au 30 septembre dernier, le montant des actifs du FRR s'établit à 35,7 Mds euros²

(respectivement 31,9 Mds euros au 30 septembre 2009 et 33,3 Mds euros au 31 décembre

2009). Toujours à fin septembre dernier, la structure globale des actifs du FRR est la suivante :

les actifs de performance représentent 40,6% (dont 33,3% d'actions, 3,8% pour les

matières premières et 3,5% pour l'immobilier);

- les actifs obligataires et monétaires atteignent 59,4%.

Contact presse : 01 58 50 99 86

www.fondsdereserve.fr

¹ Pour rappel, la performance au premier trimestre était de +2,6%, celle du second trimestre -4,2% et celle du troisième trimestre +4,5%.

² Ils incluent un montant de 820 millions d'euros perçu en mars et août 2010 au titre des licences UMTS.